



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13741 y 184/13742

22/06/2017

39562 y 39563

AUTOR/A: NOGUERAS I CAMERO, Miriam (GMX)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que el número de ejercicios realizados son los siguientes:

- 2012: 77 ejercicios
- 2013: 77 ejercicios
- 2014: 78 ejercicios
- 2015: 72 ejercicios
- 2016: 52 ejercicios
- 2017: 27 ejercicios

Los principales ejercicios tienen lugar en los Campos de Maniobras y Tiro, en zonas de propiedad militar. Sin embargo, también se realizan ejercicios de escasa entidad, principalmente marchas y prácticas topográficas, que suponen el simple tránsito por distintos términos municipales, en general lo más próximos a los acuartelamientos del Bruc y Sant Climent Sescebes en Cataluña.

Las unidades del Ejército de Tierra, en el marco de los correspondientes Programas Anuales de Preparación, llevan a cabo diariamente los ejercicios de instrucción y adiestramiento que se consideran necesarios para alcanzar y mantener el máximo grado de preparación para el cumplimiento de las misiones que legalmente tienen asignadas, empleando, para ello, cualquier zona del Territorio Nacional y se programan con la antelación suficiente para poder ser comunicados al Delegado del Gobierno y a los municipios implicados, sin otra limitación que el respeto a la legislación vigente.

Madrid, 8 de septiembre de 2017